



Altes Märchen in neuem Gewand

Die Kulturwerkstatt Kaufbeuren bringt das Märchen „Schneeweißchen und Rosenrot“ auf die Bühne. Es geht um zwei unterschiedliche Schwestern, um grimmige Zwerge und einen geheimnisvollen Bären. Premiere ist am Samstag, 6. November, ab 19.30 Uhr im Theater Schauburg. Weitere Vorstellungen folgen am Sonntag, 7., Samstag, 13., Sonntag, 14., Samstag, 20., und Sonntag, 21. November, jeweils ab 17 Uhr sowie am Freitag, 12. und 19. November, jeweils ab 19.30 Uhr. Es gilt die 3G-Plus-Regel. Karten im Vorverkauf gibt es im Stadtmuseum, Telefon 08341/9668390, bei allen Reservix-Verkaufsstellen und online.

Foto: Kulturwerkstatt

» Karten im Internet unter: www.kulturwerkstatt.eu